

Las guerras siempre son difíciles y dejan ¿Te imaginas

La **Cruz Roja Internacional** es un movimiento humanitario que nació en 1859, tras un enfrentamiento militar conocido como **"Batalla de Solferino"**, que tuvo lugar al norte de Italia el 24 de junio de ese año.

En esos días, estaba de visita en esa región el suizo **Henry Dunant**, y al ver a miles de hombres de ambos bandos sufrir en el campo de batalla, **organizó una acción de socorro junto a médicos y mujeres de la localidad** e **improvisó un centro de ayuda para atenderlos**.

Dunant documentó toda su experiencia en su libro **"Recuerdo de Solferino"**, donde proponía la creación de **Sociedades de Socorro en todos los países** que atendieran a víctimas de guerra **sin ninguna discriminación**, así como el establecimiento de códigos de respeto por la vida aún en situaciones de confrontación.

En **Febrero de 1863**, la **Sociedad Ginebrina** diseñó una comisión, encabezada por **Henry Dunant**, donde se tomó la decisión de constituirse un organismo autónomo e internacional que fuera de trascendencia mundial.

